

Escola GmbH
Carlos Salgado
Vor dem Peterstor 14
36037 Fulda

Herr Haas
08.09.2014

Referenz

Sehr geehrter Herr Salgado,

gerne können Sie die Fa. PROFINANZ AG als Referenz für die Fa. Escola verwenden.

Die mittlerweile über zweijährige Zusammenarbeit erstreckt sich über viele Teilbereiche:

Zum einen bekommen wir sehr große Unterstützung bei der Auswahl von neuen Mitarbeitern und Geschäftspartnern durch die am Markt relativ einzigartige Potentialanalyse. So konnten wir hervorragende neue Leute in unser Team gewinnen und die „Chemie“ hat von Anfang an gepasst.

Zum anderen begleitete uns Herr Salgado auf Basis der Potentialanalyse bei der Einarbeitung von neuen Mitarbeitern und Geschäftspartner und entwickelt deren Persönlichkeit und Potentiale auf eine bestimmende, zielorientierte und erfolgreiche Weise weiter. Die Vertriebsfolge waren hier gut sichtbar und die Neuen empfanden vor allem die dauerhafte Entwicklung und die angeregte Selbsterkenntnis als extrem hilfreich.

Diese Förderung jedes einzelnen Mitarbeiters haben wir auch bei den bereits vorhandenen Stammkräften umgesetzt. Die Entwicklung der einzelnen Fähigkeiten war hier sehr schnell und vor allem nachhaltig sichtbar und hat zu einer deutlich größeren Identifikation mit dem Unternehmen geführt. Jeder Mitarbeiter konnte die Veränderung förmlich spüren und die Zuständigkeiten haben sich durch genutzte Potentiale klarer herauskristallisiert.

Am wichtigsten war für uns, dass Carlos Salgado uns zu Beginn der Zusammenarbeit geholfen hat, zu erkennen, wo unser Unternehmen steht, welche Ziele da sind und welche Maßnahmen notwendig sind, um diese zu erreichen. Dieser Erkenntnisprozess hat uns sehr geholfen, unsere Stärken unseren Kunden und auch den Mitarbeitern noch klarer zu zeigen und dies bei der Umsetzung sinnvoll mit einzusetzen.

Ohne die Escola und deren Mitarbeiter, vor allem ohne Carlos Salgado, wäre unsere Unternehmensentwicklung der letzten zwei Jahre nicht möglich gewesen. Vielen Dank!

Wir freuen uns auf die weiterhin sehr positive Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüßen


Florian Haas
Vorstand